

Retraité-es : participez aux journées d'actions :
- pour la santé les 22 et 27 septembre 2022
- à la journée interprofessionnelle du 29 septembre 2022.
Pour le pouvoir d'achat, la santé, les services publics.

Nous sommes en état d'urgence sociale.

La hausse des prix de 6,5 % en juillet, annule déjà la hausse de la pension de 4 % en septembre, d'autant que les retraites complémentaires ne sont toujours pas revalorisées. Cela rend la vie beaucoup plus difficile pour une grande majorité de la population dont les retraité-es.

Les mesures libérales prises par le gouvernement aboutissent à une baisse des revenus réels des salarié-es et retraité-es mais préservent et renforcent le patrimoine des plus riches.

Alors que la population s'appauvrit, les dividendes versés aux actionnaires explosent. Les inégalités ne cessent de se creuser. Les services publics et de santé vivent une crise d'austérité sans précédent.

Et l'hiver n'est pas encore à nos portes...

Les organisations de retraités CGT-FSU-Solidaires-FGR-LSR appellent les retraité-es à participer aux manifestations organisées en septembre 2022 sur l'Isère :

- Pour une augmentation des pensions qui maintienne leurs revenus réels ;
- Pour une véritable justice fiscale et de redistribution sociale ;
- Pour une Protection Sociale renforcée ;
- Pour des services publics performants présents sur tout le territoire.
- Contre les projets du gouvernement sur les retraites et l'assurance chômage.

Les retraité-es seront mobilisé-es pour mettre en échec la politique antisociale menée par ce gouvernement. Imposons les changements nécessaires.

Le jeudi 22 septembre :

Rassemblement pour la défense du secteur de la santé et de l'action sociale
de 12H à 14H place de Verdun à Grenoble

Le mardi 27 septembre :

Action du personnel hospitalier.

Le jeudi 29 septembre :

Manifestation à 11H de la gare de Grenoble à la préfecture.